

Kepedulian Babinsa Turut Wujudkan Kesehatan Balita Di Desa Binaan

Pardal Riyanto - WONOGIRI.INDONESIASATU.ID

Aug 2, 2022 - 14:09



WONOGIRI – Bentuk kepedulian sebagai aparat kewilayahan terhadap kesehatan masyarakat, Babinsa selalu hadir dalam setiap pelayanan kesehatan, yang dilakukan oleh tenaga kesehatan kepada warga binaan.

Selasa(2/8), Sertu Sutrisno, Babinsa Desa Jeblogan, Koramil 23/Karangtengah mendampingi Bidan Desa Murtini, bersama dengan tenaga kesehatan dari Puskesmas Karangtengah saat melaksanakan Pos Pelayanan Terpadu

(Posyandu), yang bertempat di Balai Desa Jeblogan.

Posyandu merupakan kegiatan kesehatan yang diselenggarakan oleh Bidan desa, dengan di dampingi Babinsa dan kader Posyandu, dibantu oleh petugas kesehatan dari puskesmas, dengan tujuan untuk meningkatkan pelayanan kesehatan dan gizi balita, serta untuk menekan angka kematian bayi dan ibu hamil.

Kegiatan pendampingan yang dilakukan Babinsa tersebut merupakan salah satu implementasi kegiatan dalam menciptakan kesehatan dimasyarakat, serta sebagai wujud kepedulian terhadap kesehatan Balita yang merupakan generasi penerus bangsa.

Sertu Sutrisno selaku Babinsa mengatakan, pelaksanaan posyandu di desa binaan sebagai bentuk upaya kesehatan masyarakat, dalam penyelenggaraan pembangunan kesehatan, guna memberdayakan masyarakat dan memberikan kemudahan kepada masyarakat untuk memperoleh pelayanan kesehatan dasar.

“Kegiatan Posyandu meliputi penimbangan Balita, pemberian tambahan gizi dan vitamin untuk Balita ”, tuturnya.

Menurutnya, dengan adanya Posyandu di setiap desa diharapkan mampu mengatasi masalah kesehatan sampai ke lapisan paling bawah, baik tentang kesehatan Balita maupun menekan angka kematian.

“ Posyandu sebagai wadah pemeliharaan kegiatan kesehatan masyarakat, dalam pelaksanaannya akan terus rutin kami dampingi, sebagai wujud kepedulian kami terhadap kesehatan masyarakat binaan kami dan semoga dengan Posyandu akan selalu terwujud Balita yang sehat dan kuat sesuai program pemerintah ”, tandasnya.

(Arda 72).